

Académie française de judo
Compte-rendu de la 27^e séance



Séance du 09 décembre 2022 en visioconférence

La séance est ouverte à 14 heures 30.

Michel Brousse accueille les académiciens et renouvelle les vœux à l'ensemble des membres. Le compte-rendu de la 26^e séance est approuvé sans modification.

Le rapport d'activité ayant été reçu par chacun, seules les grandes lignes sont évoquées. Michel Brousse signale que l'Académie est en attente des réponses fédérales aux propositions qui ont été faites pour l'année 2023.

La décision est prise de mettre en place 3 sous-commissions pour garantir l'efficacité et la réussite des projets retenus (sous-commissions: « Publications », « Conférences », « Mondo de l'Académie »).

Les échanges qui suivent portent sur les projets et les questions liées à leur mise en œuvre.

La prochaine séance est prévue en visioconférence, le 3 mars à 14 heures 30.

La clôture des travaux est prononcée à 15 heures 20.

Michel Brousse
Secrétaire de l'Académie française de judo

